



Le Député Hervé FERON, entouré de l'association Kaléidoscope, des jeunes du projet "California Dream".

Mardi à Jarville, dans le quartier de "La Californie", le Député Hervé FERON a rencontré l'association Kaléidoscope et les jeunes impliqués dans le projet "California Dream", dont l'objectif est de partir à la rencontre d'autres jeunes en Californie.

La Fête de la Musique fut l'occasion d'organiser un échange entre les élus locaux et ces jeunes, autour d'un barbecue plein de convivialité et d'une animation "djembés" ! Le tout dans un quartier dynamique, où règnent la solidarité et la chaleur humaine.